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●本日の司会        （犀川 美佐緒SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （中村 重昭会長） 
 
 

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 
 

●本日のお客様 
 

 
 
 

東京武蔵国分寺 

ロータリークラブ 

会長 浅川 直行様 
 
 

最終例会おめでとうございます。当クラブは最終が一

昨日だったものですから、肩の荷がおりました。中村会長、

志賀幹事、1 年間本当にお疲れ様でした。お 2 人には、多

摩中グループ協議会等で、色々お世話になりまして、本当

にありがとうございました。 

 
 

●ご挨拶 
 

西武信用金庫 昭島支店 支店長 竹内 克雅様 

まずはこの度、東京昭島中央ロー

タリークラブへの入会をご承認

頂きまして、本当にありがとうご

ざいます。望月の後任という形に

なりますが、こちらの昭島支店に

来る前に相模原支店におりまし

て、6 年半程ロータリークラブに

入会しておりました。また 1 から

初心にかえって学び、皆さんと楽しいロータリー生活を

送りたいと思います。ご指導、ご鞭撻の程、どうぞよろし

くお願いいたします。

 

望月 真樹会員 

私は、2 年半前、拝島支店に移動

となりまして、この場で皆さんに

ご挨拶をさせていただいたんで

すが、この度、7 月 1 日より東京

福生ロータリークラブへ移籍す

ることとなりました。皆様には本

当に優しく迎えて頂き、勉強をさ

せて頂いたのですが、何も出来な

いまま去っていくことは、大変心苦しいです。この後は、

竹内支店長に任せて私は福生ロータリーでまた頑張りた

いと思います。2 年半の間、ありがとうございました。 

 
 

●米山功労者 表彰 
 

 
第 1 回米山功労者 荒川 義昭会員 

 
 

●「1 年を振り返って」   （中村 重昭会長） 
 

まず最初に、私と幹事の志賀さ

んへ初代会長の奥様から花束を

頂きました。どうもありがとうご

ざいます。 

 2022-23 年度を本日無事に終了

出来ますのは、各委員長様、そし

て会員の皆様のご協力があって

こそだと深く感謝しております。

くじら祭は早々に中止となってしまいましたが、それ以

外の行事、移動例会などは全て予定通り行うことが出来

ました。コロナの影響で 2 回程、例会がお休みにはなり

ましたが、順調に年間 41 回の例会を開催することが出来

ました。私が 1 回、腰痛で寝込んでしまい、副会長さんに

お願いをしまして、滞りなく例会を行って頂いたこと、深

く感謝しております。 

2023 年（令和 5年）6月 28 日（水） 

第 1580回例会報告 

 



新入会員の皆様も、7 名の方に入会して頂きました。目

標の会員 55 名を達成することが出来ました。これも増強

委員の皆様、会員の皆様のご協力のお陰と深く感謝して

おります。それから、私が良かったなと思っていることの

1 つに、長年据え置きされていた定款・細則が、志賀幹事

さんのご尽力のお陰で改訂版を無事発行することが出来

たということがあります。 

先日、鈴木洽六出席委員長から報告ありましたけれど

も、今年度の出席率は 72 パーセントということで、出席

率向上出来たことが非常にありがたく感謝をしておりま

す。これから、祭りの後のような感じで気持ち的に張りが

無くなってしまうと嫌だなと思っているのですが、次の

岡野・指田年度を少しでも応援出来るように頑張りたい

と思いますので、引き続きよろしくお願いいたします。1

年間、ありがとうございました。 

 
 

●幹事報告         （志賀 義任幹事） 
 

6 月 23 日（金）クラブ会長幹事

会へ私、志賀が出席をしてまいり

ました。多摩中グループの中でも

7 名の増強ということで、賞状は

頂けなかったのですが、とても良

い成績だと褒められました。 

6 月 27 日（火）増強委員会の打

ち上げの炉辺会議が開催されま

した。事務局のトイレ改修が理事会にて承認され、大家の

小山さんにも了承を頂きました。7 月の連休あたりに工事

を予定しております。 

 

1 年を振り返りまして、ひと言だけ述べさせて頂きます。

中村会長からご指名を頂きまして、1 年間、幹事として自

分なりに頑張ってきたつもりでおります。皆様のご期待

に沿えるよう真摯に取り組んでまいりました。 

次年度は、少しお休みをということで、委員長職は与え

られていないのですが、その分、フルに動いて岡野会長エ

レクトと指田副幹事を盛り上げていきたいと思います。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

●出席報告      （鈴木 洽六出席委員長） 
 

 
 

会員数 55 名 

 

出席義務会員 54 名 

 

本日の出席 55 名 

 
 
 

●委員会報告（須田 宏樹地区財団資金推進副委員長） 
 

 財団委員会よりご報告申し上

げます。今年度当クラブは年次基

金、恒久基金、ポリオプラスの 3

つの基金を達成いたしました。恒

久基金につきましては、中村会長

よりご寄付を頂きました。この場

を借りて御礼申し上げます。 

次年度も皆様のご協力をどうぞ

よろしくお願いいたします。 

 
 

●次週例会予定 
 

重森 元樹プログラム副委員長 

荒川 義昭次年度プログラム委員長 

 
7 月 5 日（水）2023-24 年度初例会 18：30～ 

 
 

●閉会点鐘         （中村 重昭会長） 
 

 
 
 

●ニコニコ BOX     （宇田川 泰弘親睦委員長・菅野 晋央親睦副委員長） 
 
 

○浅川直行様（東京武蔵国分寺ロータリークラブ） 

中村会長 志賀幹事、1 年間お疲れ様でした。多摩中グループ協議会では 1 年半に渡りご一緒させて頂きお世話にな

りありがとうございました。昭島中央 RC さんのこれからの益々のご発展をお祈り申し上げます。 

◎◎◎星野会員 中村志賀年度 最終例会を祝し 

◎◎中村会長 皆さん 1 年間大変お世話になり有難うございました。浅川会長ようこそ。 

  竹内さん今後共よろしく。望月さんお疲れ様でした。 

◎志賀幹事 皆様のご協力で 1 年間幹事を務めることができました。ありがとうございました。 

◎荒川会員 中村会長、志賀幹事 1 年間お疲れ様でした。 

◎石岡孝光会員 中村会長、志賀幹事、役員理事の皆様 1 年間お疲れ様でした。 

◎伊藤会員 中村会長 志賀幹事 1 年間ご苦労様でした。 

◎今藤会員 中村会長、志賀幹事 1 年間ありがとうございました。 

◎岡野和弘会員 中村会長、志賀幹事 1 年間お疲れ様でした。 



◎岡野景子会員 中村会長、志賀幹事、理事役員の皆様、1 年間お疲れ様でした。最終例会を祝して！！ 

◎佐伯会員 中村会長、志賀幹事 1 年間お疲れ様でした。 

◎指田会員 中村会長、志賀幹事 1 年間本当にお疲れ様でした。最終例会を祝して。 

◎佐藤会員 最終例会を祝して お世話になりました 

◎椎名会員 中村会長、志賀幹事 1 年間お疲れ様でした。 

コロナ明けの充実した 1 年を過ごすことができました。ありがとうございます。 

◎下田会員 中村会長、志賀幹事、そして理事の皆様 1 年間ご苦労様でした。 

◎鈴木栄会員 中村会長、志賀幹事 1 年間大変お疲れ様でした。 

又、会員の皆様 1 年間ありがとうございました。 

◎内藤会員 中村会長、志賀幹事 1 年間ご苦労様でした。 

◎西野会員 中村会長、志賀幹事 1 年間ありがとうございました。 

◎西会員  中村会長、志賀幹事 1 年間おつかれ様でした。ありがとうございました。 

◎若杉会員 中村会長、志賀幹事 1 年間お疲れ様でした。 

◎渡邉会員 中村会長、志賀幹事 1 年間ご苦労様でした。ありがとうございました。 

○石岡純会員 中村会長、志賀幹事 1 年間大変お疲れ様でした。 

○磯野会員 中村会長、志賀幹事はじめ理事や各委員の方々 1 年間お疲れ様でした。 

○岩本会員 中村会長、志賀幹事 1 年間ご苦労様でした。 

○宇田川会員 中村会長、志賀幹事 1 年間お疲れ様でした。 

○太田会員 中村会長、志賀幹事 1 年間ありがとうございました。 

○菅野会員 中村会長、志賀幹事 1 年間おつかれ様でした。 

○北島会員 中村会長、志賀幹事、おつかれさまでした。1 年間、ありがとうございました。 

○小山会員 おつかれ様でした。ニコニコします。 

○犀川会員 中村会長、志賀幹事 1 年間ありがとうございました。 

○桜井会員 中村会長、志賀幹事、1 年間お疲れ様でした。ありがとうございます。 

○佐々木会員 最終例会を祝して。中村会長、志賀幹事、ごくろうさまでした。 

○重森会員 中村会長、重森会員 1 年間ありがとうございました。 

○柴田会員 中村会長、志賀幹事 1 年間ありがとうございました。 

○鈴木洽六会員 中村会長、志賀幹事 1 年間おつかれさまでした。ゆっくり休んで下さいね。 

○田畑会員 中村会長、志賀幹事 1 年間ありがとうございました。 

○塚田会員 中村会長、志賀幹事 1 年間お疲れ様でした。皆様には新人の私に大変良くして頂きありがとう

ございます。今後ともよろしくお願いいたします 

○寺木会員 中村会長、志賀幹事 大変お疲れ様でございました。 

○中澤会員 中村会長、志賀幹事 本当にお疲れ様でした。皆様におかれましてもお疲れ様でした。 

○中薗会員 中村会長、志賀幹事 1 年間おつかれさまでした。 

○中野会員 中村会長、志賀幹事 1 年間おつかれ様でした。 

○成田会員 中村会長、志賀幹事 1 年間おつかれ様でした。 

○曳地会員 最終例会を祝って。会長幹事おつかれ様でした。 

○本田会員 中村会長、志賀幹事 1 年間有難ございました。 

○水田会員 中村会長、志賀幹事様 1 年間大変おつかれさまでした。 

次回、岡野様指田様がんばってください。 

○宮下会員 中村会長、志賀幹事、各委員会の皆様 1 年間おつかれ様でした。 

まだまだ分からないことも多いですが次年度もよろしくお願いします。 

・須田会員 最終例会を祝して。中村会長、志賀幹事 おつかれ様でした。  



   

   

   

  

   

   


